

Siempre iba con mi amiga a la escuela, pero en 1975...

... su padre cambió de trabajo y se fueron de la ciudad.



Siempre íbamos de vacaciones a la montaña hasta que...

... mis abuelos se fueron a vivir a Santander y empezamos a ir a la playa.

Yo siempre iba en autobús a la escuela hasta que...

... mi madrina me regaló una bicicleta.



... me rompí la rodilla y me tuvieron que operar.

De joven esquiaba mucho hasta que...

... organizaron unos juegos de atletismo y empeزé a correr.

A mí no me gustaba hacer deporte en la escuela hasta que...

... un día las preparó mi novio y desde entonces me encantan.

De pequeña no me gustaba la verdura, pero...

... me eché novio y dejé de salir con ellas.

Los viernes solía ir de copas con mis amigas hasta que...

... descubrió el internet y empezó a chatear con sus amigos.